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Eine vollkommene getrennte Vermarktung (wie z.B. in England) macht in der Bundesliga keinen
Sinn. Vereine wie Bayern, Schalke oder Dortmund werden langfristig eine individuelle
Vermarktung (wie z.B. in Spanien) bevorzugen. Und dass Vereine wie St. Pauli, der Glubb,
Düsseldorf, Lautern oder Dresden mehr Zuschauer "ziehen" als Hoffenheim, Wolfsburg,
Leverkusen und Ingolstadt, ist auch klar oder ?
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